

Fecha: 17-11-2024
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl. : La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: **MÁS DE 340 REPRESENTANTES DE LA INDUSTRIA MINERA MUNDIAL SE REUNIERON EN SAFE MINING 2024 IMPULSADO POR GECAMIN Y COLLAHUASI**

Pág. : 12
 Cm2: 646,2

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida

Publirreportaje

MÁS DE 340 REPRESENTANTES DE LA INDUSTRIA MINERA MUNDIAL SE REUNIERON EN SAFE MINING 2024 IMPULSADO POR GECAMIN Y COLLAHUASI



Con un lanzamiento oficial en la emblemática exoficina salitrera Santiago Humberstone, se dio el vamos a la Conferencia Internacional Safe Mining 2024, que en su tercera versión reunió a destacados expertos líderes del sector minero de diez países para dialogar, discutir y conocer sobre los últimos avances e innovaciones en materia de seguridad y salud ocupacional.

Este encuentro minero fue por primera vez descentralizado a regiones, siendo Iquique la ciudad sede para esta nueva edición, gracias a una articulación entre la empresa organizadora Gecamin y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, como su principal patrocinador que gestionó la participación de proveedores locales en su realización.

José Miguel Carvajal, gobernador de Tarapacá, valoró la llegada de este evento a la zona. "Es valorable que Tarapacá hoy se transforme en una plataforma, que sienta las bases para debatir medidas que pueden articularse en temas como la seguridad y salud de los trabajadores. Pero, sobre todo, cómo la articulación público-privada y académica puede aportar en la construcción de conocimientos y propuestas en distintos ámbitos de la minería. Me parece muy importante que Collahuasi haya patrocinado este tercer Safe Mining en nuestra región", dijo.

Por su parte, Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi, hizo hincapié que esta conferencia internacional es una invitación a la búsqueda de buenas prácticas. "Lo que nos convoca en Safe Mining tiene que ver con la seguridad de las personas, la base e imperativo ético de los negocios, competitividad y productividad. Este encuentro nos moviliza a buscar las mejores soluciones y prácticas, además de internalizar y transversabilizar las diferentes culturas y experiencias de las empresas de la industria minera a nivel mundial", puntualizó.

El programa de Safe Mining 2024 se desarrolló en dos días y contempló 10 charlas plenarias, más de 65 presentaciones técnicas, 40 charlas de operaciones mineras, cuatro cursos técnicos online, networking, entre otras instancias, que contaron con la asistencia de más de 340 representantes de



La compañía minera fue el principal patrocinador de este evento, que se realizó por primera vez en Iquique. Durante dos días, se efectuaron charlas plenarias, presentaciones técnicas, entre otras actividades con foco en la seguridad y salud ocupacional.



Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi

la industria minera y empresas colaboradoras nacionales y extranjeras.

En el evento, se abordó la automatización y su impacto en procesos de seguridad; enfermedades laborales y crónicas; fatiga, ergonomía y factores psicosociales en el trabajo; bienestar y factor humano como claves en la cultura organizacional; organización y estrategias para la seguridad y salud ocupacional; salud mental y su impacto en la seguridad; prevención y control de emergencias; entre otros temas.

En representación de la comitiva organizadora, Carlos Barahona, gerente general de Gecamin, destacó el patrocinio de Collahuasi. "El apoyo de la minera fue fundamental para la realización de esta actividad y para lograr la convocatoria de más de 340 profesionales, provenientes de diez países y de más de 30 operaciones mineras, que intercambiaron conocimientos, experiencias y tendencias sobre la seguridad y salud laboral en la minería", precisó.

Este encuentro sectorial fue organizado por la Universidad de Atacama, SMI-ICE-Chile, Sociedad de Salud Ocupacional (SOM) del Reino Unido, Universidad de Calgary de Canadá y Gecamin.